

---

# PlantaDoce.

---

Público

## Andalucía nombra nueva gerente para el área de gestión sanitaria sur de Sevilla

María Jesús Pareja es doctora en Medicina y Cirugía y especialista en anatomía patológica con formación y experiencia en gestión sanitaria.

---

PlantaDoce  
2 abr 2019 - 12:00

Andalucía nombra nueva gerente para el área de gestión sanitaria sur de Sevilla

La Junta de Andalucía designa nueva gerente para uno de sus departamentos de sanidad. El Servicio Andaluz de Salud (SAS) ha nombrado a María Jesús Pareja nueva directora gerente del área de gestión sanitaria sur de Sevilla.

Doctora en Medicina y Cirugía por la Universidad de Sevilla, Pareja es facultativo especialista en anatomía patológica. **La gerente dispone de la titulación de Experta Universitaria en Gestión Sanitaria por la Escuela Andaluza de Salud Pública**, además de contar con formación en diferentes módulos de gestión para directores en la Universidad de Navarra.

La nueva directora del área de gestión sanitaria sur de Sevilla ha desarrollado su labor asistencial en varios centros hospitalarios de la provincia de Sevilla y Huelva. Sin embargo, **es precisamente en el Hospital Universitario de Valme donde en su trayectoria profesional Pareja ha trabajado un mayor periodo de tiempo.**

Previamente a su llegada inicial en 2009 al Hospital Universitario de Valme, Pareja ha pasado por varios hospitales de la provincia de Sevilla. Entre 2006 y 2009 fue responsable de Biobanco, Formación y Calidad en el departamento de histología-biología de anatomía patológica, además de tutora de médicos residentes de esta especialidad en el Hospital Virgen Macarena.